

WWW.AGUAYODEFENSE.ORG
REPRESENTACIÓN MÉXICO

19 de abril del 2007, Ciudad de México.

**INTEGRANTES DE LAS COMISIONES DE RELACIONES
EXTERIORES Y DE AMÉRICA DEL NORTE
P R E S E N T E.**

Apreciad@s senador@s , el Comité por la Defensa del soldado México norteamericano Agustín Aguayo se permite informarles que el día de ayer fue liberado nuestro compañero y el día 5 de mayo llegará a los Angeles, California de los Estados Unidos de Norteamérica.

Por este conducto nos permitimos reconocer la invaluable gestión que tuvieron a bien brindarnos como Comité en defensa de un compatriota. Gracias a la prontitud, diligencia, pluralidad de todos ustedes que representan al H. Congreso de la Unión.

El triunfo de la obtención de la libertad de Agustín Aguayo, es un ejemplo para nuestros hermanos en el extranjero de que los Poderes de la Unión se encuentran a su servicio y trabajan coordinadamente.

Ante los hechos, estamos conscientes como Organismo No Gubernamental que tenemos la puerta abierta de todas las fracciones parlamentarias en el H. Congreso de la Unión, lo cual, agradecemos de antemano y continuaremos con el compromiso de servir a nuestros compatriotas donde quiera que se encuentren y serviremos de puente para acercarlos ante ustedes para solucionar sus demanda y continuar por nuestra lucha por la paz y el bienestar de nuestr@s compatriotas.

María del Carmen Lerma López y María de la Luz Lerma López.

apixac@notimexico.com 044 55 22 98 96 82